

## Abren BMV con ganancia de 0.19% (El Reforma 07/06/10)

Abren BMV con ganancia de 0.19% (El Reforma 07/06/10) El IPC se colocó en 31 mil 51.04 puntos, con lo que sigue la tendencia de ganancias marginales de los mercados accionarios de EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 junio 2010).- Ante el anuncio de Hungría de que recortará su déficit fiscal y el plan de ajuste económico que se confecciona en Alemania, la principal economía de la zona euro, los mercados de valores abren con cifras diferenciadas en las diversas regiones del planeta. En Estados Unidos, tras el descalabro que sufrieron el viernes por la negativa información del mercado laboral, este lunes los mercados accionarios han empezado con números a favor, pero cuyas ganancias son marginales. El Dow Jones sube a 9 mil 942.86 puntos, lo que significa un aumento de 0.11 por ciento. Los índices Nasdaq y Standard & Poor's suben sus rendimientos en 0.08 y 0.02 por ciento a 2 mil 221.05 y mil 65.09 enteros. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se colocó al inicio del día en 31 mil 51.04 puntos, cifra que equivale a un incremento de 0.19 por ciento. El volumen que se manejaba en el mercado de capitales era de 379 mil acciones, por un importe de 10 millones 15 mil pesos. Las emisoras que comenzaron el día con el pie derecho, al lograr las mayores ganancias de la apertura eran Organización Soriana, con 3.18 por ciento (SORIANA); Sare Holding, con 3.14 por ciento (SARE); y Grupo Mexico, con 1.41 por ciento (GMEXICO). En la otra esquina estaban las empresas que empezaron con las bajas más pronunciadas: Fomento Económico Mexicano, con 0.94 por ciento (FEMSA); Coca-Cola FEMSA, con 0.61 por ciento (KOF); y Citigroup, con 0.47 por ciento (C). Los factores que estaban influyendo en el desempeño de los mercados de valores eran el menor deterioro en las plazas de Europa ante el anuncio de Hungría para reducir su déficit presupuestal a 3.8 por ciento del PIB, mediante su compromiso de recortar su gasto, explica un reporte de Actinver Casa de Bolsa. El euro sigue bajando frente al dólar, aunque aún está por arriba de su mínimo histórico, al tiempo que los futuros del Dow Jones observan una alza, por compras de oportunidad y anuncio de Talecris Biotherapeutics, misma que será adquirida por Grifols en 3 mil 400 millones de dólares. Desde tierras coreanas, el Grupo de los 20 (G20) hacen un llamado para acelerar la consolidación fiscal. Actinver Casa de Bolsa cree que no hay muchos referentes en el mercado como para que los índices accionarios tengan un rebote importante esta semana y los inversionistas esperarán mayor información en la semana para tener una tendencia, mientras seguirá la incertidumbre por Europa. Al momento, la mayor parte de las bolsas del viejo continente marchan con un sesgo negativo, salvo los casos de Italia y Portugal, cuyos mercados observan ligeros avances de 0.07 y 0.04 por ciento. Grecia, Hungría e Irlanda lideran las pérdidas, con 4.11, 2.08 y 1.69 por ciento, respectivamente. En Londres, el FTSE 100 baja 0.86 por ciento; en Francia, el CAC 40 retrocede 0.69 por ciento; en España, el IBEX recula 0.63 por ciento; y en Alemania, el Dax cae 0.37 por ciento. Las plazas de valores de América del Sur evoluciona con cifras mixtas siguiendo la tendencia de los mercados globales de Estados Unidos, con un avance 0.16 por ciento en Brasil; 0.05 por ciento en Perú, pero en Chile el mercado disminuye 0.07 por ciento. Los índices accionarios asiáticos resintieron los decepcionantes datos de empleo difundidos el viernes pasado en Estados Unidos, por lo que cayeron 3.84 por ciento el Nikkei de Japón y 2.03 por ciento el Hang Seng de Hong Kong.